



Miércoles 11 de junio de 2025



Estaban en camión que venía del Perú:

Incautan 214 kilos de clorhidrato de cocaína ocultos en brocas de perforación de uso minero

La droga interceptada por detectives de la Brigada Antinarcoóticos y Contra el Crimen Organizado Arica, en una investigación coordinada con la Unidad Sacfi de la Fiscalía de Arica, tiene un valor comercial en territorio chileno de más de 1.700 millones de pesos.

Un millonario cargamento de drogas, específicamente de clorhidrato de cocaína, fue interceptado por detectives de la Brigada Antinarcoóticos y Contra el Crimen Organizado de la PDI Arica.

En el marco de una investigación coordinada con la Unidad de Análisis y Focos Investigativos de la Fiscalía de Arica, personal de esta unidad especializada interceptó un camión cargado con poco más de 214 kilos de esta sustancia ilícita, ocultos en brocas de perforación de uso minero.

Fue a través de información residual y de inteligencia en el marco de la lucha contra el crimen organizado recibida por la Brianco Arica, que se detectó la presencia de un camión cargado con este material, cuyo interior fue acondicionado para ocultar la sustancia ilícita.

Una vez incautado el camión y su carga, este fue trasladado hasta el Puerto de Arica, lugar en el que, con la ayuda de personal de esta institución, de Sernageomin y de Aduanas de Chile, se verificó que estaban adulteradas y se utilizaron diversas técnicas para poder abrir estas brocas, y encontrar en su interior los estupefacientes.

“Para ver la logística que manejan las organizaciones criminales, este es un claro ejemplo. Aquí, con la información que nace de un procedimiento en Perú, y canalizado acá en Chile. Esto nos dio la posibilidad de ubicar en nuestro país este cargamento. Se logró romper una de estas brocas, y poder revelar que contenía droga, específicamente clorhidrato de cocaína que inicialmente sería de origen colombiano.”, indicó el

subprefecto Víctor Pérez, jefe de la Prefectura Contra el Crimen Organizado Norte de la PDI, en el marco de un punto de prensa en el que se entregó información del operativo.

La droga incautada tiene un valor en el mercado ilícito chileno de más de 1.700 millones de pesos. Sin embargo, se presume por la logística utilizada que su destino final era Europa, donde alcanzaría un valor aproximado de 7.500 millones de pesos.

“Este procedimiento corresponde a un trabajo de coordinación entre la Policía Nacional de Perú, la Fiscalía Peruana y la Fiscalía local de Chile, en coordinación con la Policía de Investigaciones de Chile. Es una investigación todavía abierta, se están realizando diligencias para determinar a los responsables de este

delito”, indicó el fiscal Patricio Espinoza de la Unidad Sacfi de la Fiscalía de Arica.

En tanto, la seremi de Seguridad Pública de Arica y Parinacota, Elsa Cortez, valoró el operativo interinstitucional que permitió sacar de circulación una gran cantidad de sustancias ilícitas. “Esto nos demuestra la importancia de seguir manteniendo este nuevo paradigma de la seguridad pública que nos permite realizar este trabajo colaborativo, interinstitucional, con donde podemos tener este tipo de resultados positivos. Contamos con una ley contra el crimen organizado que permite robustecer también las labores que están realizando las distintas instituciones acá presentes y otras que hemos ido abordando otro tipo de temas también para la región.”, expresó.